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Informationen zum Daten-Schutz in einfacher Sprache 

Sehr geehrte Teilnehmerinnen und Teilnehmer, 

Sie nehmen an einer Befragung im Projekt KI-Kompass Inklusiv teil. 

Dieses sind Informationen zum Daten-Schutz. 

Daten sind Informationen, die wir digital speichern.  

Daten sind zum Beispiel Ihr Geschlecht oder Ihre Meinung.  

Die Teilnahme ist freiwillig. 

Die Informationen helfen Ihnen,  

die Daten-Schutz-Erklärung zu verstehen. 

Dieses Dokument ist nicht rechts-verbindlich. 

Es ersetzt nicht die Daten-Schutz-Erklärung. 

Sie müssen die Daten-Schutz-Erklärung trotzdem lesen. 

Die Daten-Schutz-Erklärung informiert Sie 

über die Verarbeitung Ihrer persönlichen Daten im Projekt. 

Die Daten-Schutz-Erklärung ist online zu finden. 

Klicken Sie auf den Link zu der Befragung. 

Klicken Sie auf Datenschutzerklärung anzeigen. 

Die Daten-Schutz-Erklärung öffnet sich automatisch. 

Das sind die wichtigsten Punkte zum Daten-Schutz: 

1) Wer ist für die Verarbeitung Ihrer Daten verantwortlich? 
- Der Bundes-Verband Deutscher Berufs-Förderungs-Werke, kurz 
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2) Wie werden die Daten verarbeitet? 
- Der BV BFW nutzt die Plattform SoSci Survey.  
- Die Daten sind anonym.  

Anonym heißt, wir wissen nicht, von wem die Daten sind. 
- Ihre persönlichen Daten geben wir nicht weiter. 
- Wir passen auf Ihre Daten auf. 

3) Welche Daten werden in der Befragung abgefragt? 
- Meinungen und Erfahrungen 
- Informationen, z. B. Bundes-Land und Arbeit 

4) Wofür braucht das Projekt-Team die Daten? 
- Das Projekt-Team wertet die Daten aus. 
- Das Projekt-Team erstellt Berichte. 

5) Wer sind die Empfänger*innen der Daten? 
- Das Projekt-Team 
- Externe Dienst-Leister für IT und Umfrage-Tools 
- Daten-Schutz-Berater*in für Prüfungen und Fragen 

Sie haben Rück-Fragen? 
Melden Sie sich gerne bei dem BV BFW Projekt-Team: 

Dr. Alice Melchior  

E-Mail: a.melchior@bv-bfw.de 

Telefon: +49 30 3002-1252 

mailto:a.melchior@bv-bfw.de
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